



Ring Road Highlights, Fly & Drive

Conduce a través de las maravillas naturales de Islandia



DESDE 1718€ | 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 AEROPUERTO DE KEFLAVÍK - HVERAGERÐI

Una vez que aterrice en el aeropuerto de Keflavík, recoja su equipaje y pase por la aduana. Recoja su coche de alquiler en el aeropuerto y diríjase a su hotel. Dependiendo de su hora de llegada a Islandia, le sugerimos que se tome un tiempo para explorar la península de Reykjanes (declarada Geoparque de la UNESCO) antes de partir hacia Reikiavik. Alojamiento.

DÍA 2 THINGVELLIR - GULLFOSS - GEYSIR - COSTA SUR - VÍK Í MÝRDAL (395KMTS)

Desayuno. Famoso parque nacional - Géiseres vibrantes - Cascadas espectaculares

Disfrute de un día visitando las maravillas naturales de la región del Círculo Dorado. Visite el Parque Nacional de Þingvellir, sede del antiguo parlamento vikingo islandés y una joya de la naturaleza. Aquí podrá ver el punto de encuentro entre Norteamérica y Europa. Diversos senderos y rutas de senderismo llevan a los visitantes a lugares de interés histórico. Muchos visitantes consideran Gullfoss la cascada más hermosa de Islandia. Geysir es un campo geotérmico activo con numerosas chimeneas de vapor burbujeante y manantiales de aguas termales, incluyendo el famoso géiser Strokkur. Recorra la costa sur y contemple Skógarfoss y Seljalandsfoss, dos impresionantes cascadas con un encanto especial. A continuación, visite las

playas de arena negra alrededor de Vík. Dependiendo de su agenda, podría disfrutar de una excursión en quad. En la zona también se encuentra Dyrhólaey*, una antigua isla conocida por su excelente observación de aves, incluyendo frailecillos (los frailecillos se suelen ver en Islandia entre mediados de mayo y principios de agosto).

*Tenga en cuenta que Dyrhólaey está cerrada durante la temporada de anidación, desde aproximadamente mediados de mayo hasta finales de junio. Noche en la zona de Vík.

DÍA 3 KIRKJUBÆJARKLAUSTUR - SKAFTAFELL - JÖKULSÁRLÓN - HÖFN (285 KMTS)

Desayuno.. Parque Nacional Glaciar - Laguna Iceberg - El glaciar más grande de Europa

Comience el día con un recorrido en coche por Eldhraun, el extraño campo de lava creado por una de las erupciones volcánicas más devastadoras de Islandia. Pase por el pueblo de Kirkjubæjarklaustur, donde se encuentra un convento medieval. Continúe por las llanuras de arena negra creadas por la actividad glaciar. Explore Skaftafell, un oasis verde enclavado bajo el gran glaciar Vatnajökull. Skaftafell forma parte del Parque Nacional Vatnajökull, el más grande de su tipo en Europa Occidental. Haga una parada en la increíble Laguna Glaciar Jökulsárlón, escenario de rodaje de numerosos éxitos de taquilla de Hollywood. También en la zona se encuentra la Playa Diamante, un

lugar popular para la fotografía. A continuación, diríjase a la encantadora ciudad portuaria de Höfn, también conocida como la capital de la langosta del norte de Europa. Varios restaurantes ofrecen estas deliciosas langostas en su carta. Pasaremos la noche en la zona de Höfn. Alojamiento.

DÍA 4 HÖFN - DJÚPIVOGUR - REYÐARFJÖRÐUR - EGILSSTAÐIR (265 KMTS)

Desayuno. Fiordos estrechos - Montañas escarpadas - Costa pintoresca Recorre la escarpada costa de los antiguos Fiordos del Este, moldeados por los glaciares durante la Edad de Hielo. Cada fiordo posee su propia grandeza. Los puertos naturales albergan pueblos pesqueros que han conservado su encanto histórico. Si te gustan las curiosas instalaciones artísticas, haz una parada en Djúpivogur para contemplar las fascinantes esculturas de huevos de aves marinas en el puerto. Si quieres descubrir más sobre la geología antigua de la zona y la vida local, te recomendamos visitar la Colección de Piedras de Petra en Stöðvarfjörður (durante el verano). Si te apetece una cerveza local, te recomendamos una parada en la microcervecería Beljandi en Breiðdalsvík. La cervecería fue un proyecto comunitario, así que podrás experimentar la vida local en los Fiordos del Este si te detienes aquí. (Nota: La Cervecería Beljandi abre de junio a agosto). Dependiendo de su agenda, podría disfrutar de la oportunidad de relajarse en las piscinas flotantes de un auténtico lago de aguas termales en la zona geotérmica de Vök, cerca de la ciudad de Egilsstaðir. Noche en la zona de los Fiordos del Este.

DÍA 5 EGILSSTAÐIR - DETTIFOSS - HÚSAVÍK - LAGO MÝVATN (315 KMTS)

Desayuno. La cascada más poderosa de Europa - Garganta excavada por un glaciar - Avistamiento de ballenas

Hoy visitará la zona norte del Parque Nacional Vatnajökull. Esta región del parque tiene un carácter distintivo. Menos visitada que la zona sur, esta zona muestra el lado salvaje de Islandia en todo su esplendor. Recorra las vastas tierras altas de Möðrudalsöræfi y adéntrese en la naturaleza, pasando por la histórica granja del mismo nombre. La ruta le llevará a la imponente cascada Dettifoss*. Disfrutar de unos momentos escuchando el rugido del agua contra un paisaje surrealista es una de las experiencias más asombrosas de Islandia. Recorra el parque y sus impresionantes cañones excavados por el río Jökulsár. Explore el impresionante cañón Ásbyrgi, con forma de herradura, que se dice fue formado por el semental del dios Óðinn. Varios senderos conducen a hermosos miradores. Recorra la península de Tjörnes, rica en fósiles, hasta la zona de Húsavík. Húsavík es conocida como la capital del avistamiento de ballenas en Islandia, y le recomendamos realizar una excursión si el tiempo lo permite. Una excelente manera de terminar su emocionante día es con un relajante baño en las cálidas aguas marinas de los Baños GeoSea de Húsavík. Despues de su visita a Húsavík, diríjase a la zona del lago Mývatn.

DÍA 6 MÝVATN - AKUREYRI/SKAGAFJÖRÐUR (165 KMTS)

Desayuno. Extrañas formaciones de lava -

Maravillas volcánicas - Cascada de los dioses

Explora lo más destacado de la zona del lago Mývatn, incluyendo las místicas formaciones volcánicas de Dimmuborgir, los pseudocráteres de Skútustaðir, las coloridas laderas sulfurosas de Námaskarð y el cráter volcánico de Hverfjall. Quizás te relajes con una visita a los Baños Naturales de Mývatn, donde podrás disfrutar de las aguas relajantes, los baños de vapor naturales y la sauna. Continúa hasta Goðafoss, una encantadora cascada semicircular relacionada con los vikingos islandeses. Continúa hacia Akureyri, la encantadora capital del norte de Islandia. Puedes añadir más aguas termales a tu viaje con una visita opcional a los Skógarböð (Baños del Bosque) cerca de Akureyri. Esta encantadora piscina termal se encuentra en un pequeño bosque con preciosas vistas a las montañas de cima plana y al fiordo de Eyjafjörður. Noche en la zona de Akureyri o en el noroeste de Islandia.

Nota: La ruta de la circunvalación de hoy incluye un túnel de peaje. Más información sobre el túnel y las tarifas aquí.

DÍA 7 AKUREYRI - BORGARFJÖRÐUR - REIKIAVIK (490 KMTS)

Desayuno. Tierras de cultivo pintorescas - Ríos glaciares - Fiordo encantador Recorra la histórica región de Skagafjörður, famosa por la cría de caballos. Visite la antigua granja de Glaumbær, un magnífico ejemplo de la arquitectura tradicional islandesa de casas de turba. Una exposición museística en su interior muestra cómo los islandeses vivieron durante siglos en casas como esta. A continuación, cruce la meseta de Höltavörðuheiði y acceda a la

zona de Borgarfjörður. Visite las hermosas cataratas de lava de Hraunfossar y Deildartunguhver, las aguas termales más potentes de Europa. Cerca de Deildartunguhver se encuentra Krauma, el fascinante balneario geotérmico de «fuego y hielo» que utiliza el agua de los manantiales. Conduzca hasta Reikiavik, atravesando un pintoresco fiordo conocido como Hvalfjörður (el Fiordo de las Ballenas). Noche en Reikiavik.

Ruta alternativa para hoy: Si viaja entre mediados de junio y principios de septiembre y dispone de un vehículo 4x4, puede recorrer el árido páramo por la carretera de las tierras altas de Kjölur hasta el oasis geotérmico de Hveravellir antes de dirigirse a Reikiavik. Esta ruta histórica atraviesa un paisaje de arenas negras, altas montañas y dos magníficos glaciares. (Si elige la opción de Kjölur, la distancia alternativa sería de 410 km (255 millas) y una duración aproximada de 6 horas).

DÍA 8 REIKIAVIK

Desayuno . Regrese al Aeropuerto Internacional de Keflavík. Le recomendamos salir de su hotel en Reikiavik al menos 3 horas antes de la salida de su vuelo. El trayecto hasta el aeropuerto dura aproximadamente 1 hora y el check-in comenzará 2 horas antes de la salida. Si no visitó la Laguna Azul antes, pero dispone de tiempo libre hoy, puede aprovecharlo de camino al aeropuerto. Para este desvío, asegúrese de calcular al menos de 2 a 2,5 horas adicionales para tener tiempo suficiente en la laguna. Debe devolver su coche de alquiler en el área de servicio del aeropuerto, ubicada a solo 2 minutos del edificio del aeropuerto. Un autobús le llevará a la sala de embarque. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Alojamiento en habitación estándar durante 7 noches
- Desayuno islandés (excepto el día de llegada)
- Coche de alquiler durante 7 días con kilometraje ilimitado, CDW, protección antirrobo e IVA
- Wi-Fi ilimitado gratuito en el coche para ayudarle a navegar con su dispositivo móvil personal
- Recogida y devolución del coche en el aeropuerto internacional de Keflavík
- Autorización para que dos personas conduzcan el coche de alquiler durante su viaje
- Nuestra Iceland Travel App
- Compensación de carbono en Kolviður
- Servicio de atención al cliente en horario de oficina
- Asistencia telefónica de emergencia Iceland Travel 24 horas mientras esté en Islandia
- Tasa de servicio e impuestos
- Seguro de viaje

NO INCLUYE

- Gasolina
- Peajes (túneles, carreteras y otros peajes de ruta), salvo que se especifique lo contrario. Información adicional
- Entradas y actividades distintas de las indicadas en el itinerario
- Bebidas, aperitivos, comidas y cenas, salvo que se indique lo contrario en el itinerario
- Check-in temprano garantizado (la hora de entrada en la mayoría de los hoteles de Islandia está comprendida entre las 14:00 y las 16:00).
- Cualquier servicio que no figure específicamente en el apartado «Incluido»

Precio

Salidas del 1 Mayo al 30 Septiembre 2026

Temporada 1

Del 1 al 31 Mayo 26

Precios por persona en habitación doble 1.718 €

Temporada 2

Del 1 al 24 Junio 26

Del 27 Agosto al 30 Septiembre 26

Precios por persona en habitación doble 2.222 €

Temporada 3

Del 25 Junio al 26 Agosto 26

Precios por persona en habitación doble 2.632 €